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企业养老金何时才能向事业单位看齐？公交站台信息栏能否调整为与候车人
成直角？……昨日本报省“两会”热线（0551-62610788）首日开通，电话几乎被
打爆，记录本上密密麻麻地记满了群众的意见和呼声。大到安徽建设发展问题，小
到小区环境噪音问题，众多热心市民希望能将这些声音“说”给代表、委员听，“说”
给省长听。

记者 任金如 赵莉

焦点一：
企事业单位养老金相差太大

企业退休工资调整11年，没有事业单

位退休工资一次调整增加的多，说到遭遇

的退休养老金的现状，王阿姨怎么也想不

明白。她17岁参加工作，30多年的工龄，

现在她每个月的退休工资不到两千元。

而当年与她们缴纳同样数额的养老保险

金，厂办幼儿园和学校的退休人员，因为

被教育系统接管，工资比她高得多。同样

是增加10%，两千元增加10%和3000多

元增加10%能一样吗？“养老制度改革，应

考虑到具体情况，工资增长别搞这种‘一

刀切’。”王阿姨建议。

焦点二：
公交服务能否更人性化

常女士建议，合肥公交站台的车辆显

示栏的位置能否动一动。她的理由是，因

为这些车辆显示信息栏大多数是与候车

人平行的位置，每次在公交站候车时去看

车辆信息显示牌，总是要绕着看，非常不

安全也非常不方便！能否将其调整成与

候车人成直角的位置。

50多岁的王阿姨建言，冬天上下班的

高峰期，能否多一些非空调车。经常要转

车的她，在上下班高峰期坐车，常常被

“热”得受不了，“上车一身汗、下车冷发

抖”。此外，空调车的开放时间是否能更

人性化一些，在人少的时候开，人多的时

候不开？

焦点三：
鞭炮到处响，小区噪音大，谁来管？

环境噪音问题，也是昨日市民反映的

重点问题之一。家住省气象局宿舍的刘老

先生打电话来诉苦，他家对面的安徽老报

馆这一边每天都有人在放鞭炮，有时半夜2

点多也有人放炮。这种陋习是否可以改一

下？鞭炮不能再放了，这种不分时间、不分

场合的放鞭炮，是否有部门监管，是否可

以对这些随意放鞭炮的人加大处罚力度？

家住省城瑶海区东景苑小区的李先

生，希望省长能关注小区噪音问题。他

们所在的小区幼儿园，上午8点半开始就

开始播放广播做操，有时大喇叭就没停

过，他向物业反映没用，向环保部门反映

也没人理，是否有机构能管理一下小区

内的噪声问题。

焦点四：
政府做事要“听真话、做实事”

已经80多岁的吴老先生建议，安徽

的发展要“多做点实事、少吹点牛”，少讲

几个全国前列、中部第一，不能老这样

“报喜不报忧”，给群众造成反感。安徽

有些方面落后于全国是现实，须正视，须

改善。而今年83岁的陈老先生希望，政

府在制定有关政策之前，应该多到市民

中来听取真实的声音，听一些敢讲真话

的人的声音。

对于政府招商引资来的项目，张女士

等一批市民建议，政府不能将企业引进来

之后就不管不问了，老百姓是因为信任政

府才做的投资，政府放任不管，任由市场

作用，有可能老百姓的投入就会“打水

漂”。如2011年合肥某区招商引资进来

的一家商城，去年开始向投资者返还租

金，但因为修路、企业经营不善等原因，无

力支付租金给投资者。当年信任政府，才

做的投资，每个月偿还贷款就要几千元，

如果走法律途径，要回这笔钱，要相当长

的时间，政府是否可以对于引进来的企业

负责，对老百姓的投资负责？

“我给省长捎句话”热线首日火爆
市民希望加大环境噪音处罚力度，政府做事要“听真话、做实事”

李益湘：省人大常委、省国土

资源厅矿产资源储量处处长

陈飞翔：安徽省政协委员、中

国美术家协会会员、安徽省青年

美术家协会主席。
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省人大代表、政协委员
明日做客本报接听热线
倾听读者心声
捎话上“两会”

星报讯（记者 祝亮） 2015年省

“两会”召开在即，为把读者朋友们的

心声更直接地带到两会现场。明日

（1 月 22 日）上午，省人大代表、政协

委员将做客星报，通过热线电话的方

式和读者进行交流。

本报“我给省长捎句话”热线开

通当日十分火爆，受到读者朋友们的

高度关注。明日上午，省人大代表李

益湘、省政协委员陈飞翔将做客市场

星报，接听“我给省长捎句话”热线。

他们将把读者们的建议、心声直接带

进即将召开的省“两会”上。

除接听热线电话外，两位省政协

委员将接受安徽财经网 (www.ahcai-

jing.com)的访谈，并进行在线视频、图

文直播。读者可以登录安徽财经网

和人大代表、政协委员进行交流、互

动。同时，大家还可以通过@市场星

报 ，访 问 微 博 http://weibo.com/

scxb和代表、委员进行互动。


